

365 renungan

Tuhan Adalah Yang Terutama

Yehezkiel 7:1-9

Dan barangsiapa yang berseru kepada nama TUHAN akan diselamatkan, sebab di gunung Sion dan di Yerusalem akan ada keselamatan, seperti yang telah difirmankan TUHAN; dan setiap orang yang dipanggil TUHAN akan termasuk orang-orang yang terlepas.

- Yoel 2:32

Hidup seseorang mencerminkan allah yang ada dalam hidupnya. Allah yang ada dalam hidup seseorang belum tentu Tuhan yang menyatakan diri-Nya di dalam Alkitab, bisa jadi allah itu adalah dirinya sendiri atau hal-hal lain yang diutamakan dalam hidupnya. Apakah boleh seseorang memiliki allah selain Tuhan dalam Alkitab? Boleh-boleh saja karena itu adalah pilihan manusia. Namun, jika ia memilih allah selain daripada Tuhan maka penghukuman kekal akan menanti di akhir hidupnya. Penting bagi kita menentukan kepada siapa kita akan mengabdikan hidup.

Tuhan ingin mengembalikan bangsa Israel yang terpisah dari-Nya karena dosa. Dia mengutus nabi-nabi-Nya untuk menyuarkan penghakiman-Nya atas dosa-dosa yang dilakukan oleh mereka. Orang Israel tidak mengakui Tuhan yang membuat perjanjian dengan mereka sebagai Allah mereka. Suara kenabian tersebut harus didengar oleh mereka yang dibuang ke Babel sebagai sebuah tanda peringatan, serta didengar oleh mereka yang masih di Yerusalem agar insaf dan segera bertobat.

Dosa tidak mengakui Tuhan jelas ditentang oleh-Nya. Dua nubuatan dalam ayat 1-4 dan 5-9 menunjukkan orang Yehuda yang telah memberontak kepada Tuhan dan akan menerima hukuman. Bagian pertama menceritakan bagaimana selama ini Tuhan berbelas kasihan kepada orang Israel, tetapi mereka tidak kunjung bertobat dan terus hidup dengan tidak mengakui ke-Allah-an Tuhan. Bagian kedua menjabarkan bagaimana murka Tuhan akan tercurah atas orang Israel dan penghukuman tersebut berfungsi sebagai pembuktian kepada mereka tentang siapakah Allah yang sesungguhnya. eringatan Tuhan kepada orang Israel ini juga menjadi hal yang harus Anda waspadai di masa kini. Sebagai orang Kristen, sudah seharusnya Anda mengakui bahwa Anda hidup tidak untuk diri sendiri, melainkan untuk Tuhan Yesus yang sudah menebus dosa-dosa Anda. Janganlah hidup semau sendiri, seperti tidak ada Tuhan. Ini adalah bentuk tidak mengakui adanya Tuhan dalam hidup Anda. Percayalah kepada Yesus dan karya penyelamatan-Nya dikayu salib. Dia rela datang ke dunia karena tahu manusia tidak dapat menyelamatkan dirinya sendiri. Berserulah kepada-Nya agar Anda selamat!

Refleksi Diri:

- Siapa yang utama di dalam hidup Anda? Apakah Tuhan atau hal-hal lainnya?
- Bagaimana cara membuat orang melihat ada Tuhan di dalam hidup Anda?